
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DE LA COMMUNE DE VILLANDRAUT 

Séance du vendredi 14 avril 2025 
Séance ordinaire 

 
Nombre de membres en exercice : 15                              Date de convocation : 09.04.2025 
Nombre de membres présents : 10 
Nombre de suffrages exprimés : 11 

 
L’an deux mil vingt-cinq et le quatorze avril à 18 heures 30, le Conseil Municipal s’est réuni à la 

mairie après convocation légale sous la présidence de Monsieur Patrick BRETEAU, Maire. 
Présents : MM. Patrick BRETEAU, Jean-François SABOY, Cyril CHARBONNIER, Mmes, Nathalie ALIMI, Mireille 
EDOUARD MM., Yves DEVAURAZ-CABANON, Damien DANJOU, Mmes Christine CAULIE, Mariette DUFIET, 
Sandra GUYOU. 
Excusés : Sophie ETOC a donné procuration à Cyril CHARBONNIER  
Absents : Jean-Jacques SCHMIT, Mickaël BARBE, Aurélie ALONSO, Catherine CABROL. 
Secrétaire de séance : Sandra GUYOU 
 

M. BRETEAU donne lecture du compte rendu du précédent conseil municipal du 3 avril 2025 qui est 
adopté. 

 
M. BRETEAU présente l’ordre du jour : 
 

 
1. FINANCES 
1.1 Budget Primitif 2025 Commune 
1.2 Taux taxes Impôts directs 
1.3 Subventions aux associations 
1.4 Budget Primitif 2025 Assainissement 
1.5 Budget Primitif 2025 Eau 
1.6 Loyer logement au-dessus du DAB 
 
2. QUESTIONS DIVERSES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



1.1 BUDGET PRIMITIF 2025 COMMUNE 

 
 Mme ALIMI présente le budget primitif 2025 de la commune : 
 

 
 
 



 
 
 



 
 
 
 



 
 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité adopte le BP 2025 de la commune 
 
 
 
 
 



1.2 VOTE DES TAUX DE FISCALITE DIRECTE LOCALE 

 
Monsieur le Maire rappelle le taux des impôts locaux de 2024 et propose de ne pas augmenter la 

valeur des taux pour l’année 2025 soit : 

 

 Taxe Foncière Bâtie :   38.00 %    

 Taxe Foncière non Bâtie :               45.34 %    

             Taxe d’habitation :                                13.68 %  

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité décide de ne pas augmenter les taux des 

impôts locaux et adopte les taux de la taxe foncière sur le bâti, de la taxe foncière sur le non bâti et la taxe 

d’habitation comme énoncés dans le tableau ci-dessus pour l’année 2025. 

 
 

1.3 SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 2025 

 
Mme GUYOU propose les subventions aux associations suivantes : 
 

Nom  Alloué en Euros 

    

ACCA 700 € 

Association A.S.V.P. 2 200 € 

Ecole de Football UCEF 700 € 

Association Adichats 2 500 € 

Nuits atypiques 1 000 € 

Ass VAL 1 500 € 

Entr’ad 250 € 

Compagnons d’argile 372 € 

Ecole de Judo 1 500 € 

Les amis du Musée 550 € 

Eclats de rire (APE) 300 € 

Comice Agricole Bazadais 285 € 

UNC 250 € 

Séniors clémentins 350 € 

Libre Vue 700 € 

Secours Catholique 200 € 

Cinéma VOG Bazas 80 € 

TOTAL 13 437 € 

  
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à la majorité (10 pour, 1 abstention), décide l’octroi des 

subventions 2025 telles que précisées dans le tableau ci-dessus et dans le Budget de la commune. 
 
 
 

 

 

 

 

 



1.5 BUDGET PRIMITIF 2025 ASSAINISSEMENT 

  
Mme ALIMI présente le budget primitif 2025 Du service d’assainissement : 
 

 
 
 



 

 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité adopte le BP 2025 du service d’assainissement. 
 
 



1.6 BUDGET PRIMITIF 2025 EAU 

 
 Mme ALIMI présente le budget primitif 2025 Du service de l’eau : 
 

 
 
 
 
 



 

 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité adopte le BP 2025 du service de l’eau. 
 
 



1.6 LOYER LOGEMENT AU-DESSUS DU DAB 

 
 Monsieur le Maire rappelle que les travaux de réfection du logement au 9 bis place de Gaule situé 
au-dessus du DAB sont terminés. 
 
 Il propose au conseil de fixer le loyer à 550 € mensuels. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité fixe le loyer du logement au 9 bis place de Gaule 
à 550 € mensuels 
 
 

3. QUESTIONS DIVERSES 

 
 M. le Maire aura prochainement un rendez-vous avec le directeur de l’EHPAD pour le devenir de cette 
structure. 
 
 M. CHARBONNIER informe que les travaux au presbytère devraient couter moins que prévu et 
pourrait permettre de commencer les travaux au logement rue Perroy. 
 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 20 h 00 
 
 


